

千石会だより

No.7 (平成3年11月発行)

目

次

- ◎ 第10回総会記
- ◎ 本年度総会欠席会員近況
- ◎ 本年度総会出席会員近況

◎ 第10回総会記

平成3年10月4日（金）午後4時30分から大阪大学本部401会議室において、会員54名出席のもとに第10回「千石会」総会を開催した。

議事に先立ち、物故者の冥福を祈り黙禱を捧げた。続いて、伊藤会長から挨拶が行われた後、議事に入った。

○ 議事

1. 平成2年度会計報告について

箸尾谷幹事から、別紙配付資料に基づいて説明・報告があり、異議なく承認された。

2. 新入会員及び新入賛助会員の異動について

箸尾谷幹事から、別紙配付資料に基づいて新入会員17名及び新入賛助会員9名の報告・紹介があった。これにより会員216名、賛助会員81名となった。

3. 役員の異動について

伊藤会長から、箸尾谷、高島両役員から交替の申し出があったので、これを了承し、新役員を選出した旨報告があり、承認された。

4. その他

伊藤会長から、次のとおり報告があった。

- (1) 森徳一顧問が今年春の叙勲で勲四等瑞宝章を受章されたこと。
- (2) 5月1日に大阪ロイヤルホテルで挙行された大阪大学創立60周年記念

- 式典に役員一同が招待され、千石会を代表して出席したこと。
- (3) 総会の開催日について、大学の週休二日制を考慮して、本年度から平日（金曜日）にしたこと。
- (4) 懇親会費を諸物価高騰のため、本年度から値上げしたこと（4,000円を5,000円に）。

○ 大阪大学近況報告

糟谷事務局長から大阪大学の近況等について報告があった。

○ 記念撮影

総会終了後、本部南側前庭で記念撮影を行った。

○ 懇親会

本部福利棟（ローゼン）2階において、会員54名のほか、賛助会員24名が加わり、盛大に懇親会が開催された。

なお、総会及び懇親会に出席された会員及び賛助会員は次のとおりです。

(会 員)

池田辰治、池田 博、池田正信、伊藤吉良、今里トミユ、上田由治、上西智得人、
鵜川 清、大賀郁夫、大谷友正、粕谷利雄、釜谷栄一、川崎一雄、清瀬妙子、
黒田新次、高津隆茂、小山 茂、後藤典郎、榮田 仁、阪口三郎、定延政治、
塩谷龍之助、芝本 陽、清水義子、十文字孝夫、建本信雄、田中辰巳、
田中 博、玉田 實、田村善一、辻 忠男、筒井美治、寺澤 優、堂見久馬、
中岡善吉、中川 章、中西共平、中野重夫、根來 黙、箸尾谷孝一、福岡博一、
細川次雄、牧野 宏、松野善治、三隅 隆、水島 堅、光田 晃、三野智章、
三吉貞人、村上 昭、連 昭、森 徳一、森田 雅、弓場 宏（以上）

(賛助会員)

糟谷正彦、羽田喜次、有川宣明、城戸廣司、楠本征三、深田昭二、井村祐二、
小原 清、山崎 泉、村岡 繁、梶川泰道、伊藤 宏、木村 宏、曾田啓莊、
平 信義、奥平正昭、植田守彦、阪本重男、南岡伸一、辻 仁、杉本弘幸、
藤本昌巳、清水秋治、長尾由孝（以上）

○ 訃報

北口 嘉男（元主計課補佐） 2年12月17日逝去

仲 久雄 (元人事課補佐) 3年1月10日逝去
橋本 和一郎 (元法学部事務長) 3年1月28日逝去
池邊 正吉 (元工学部工営掛長) 3年5月2日逝去
澤田 吉次 (元医病業務課補佐) 3年8月2日逝去
北川 悅哉 (元歯学部教務掛長) 3年9月5日逝去

◎ 本年度総会欠席会員近況

- 赤澤 昭 修明学園（学習塾）に目下週3日ばかり勤務しています体調と年令相応の元気で生活しています。
- 明野 清和 平成3年4月1日付けにて作新学院大学に配置換になりました。元気で頑張っております。
- 浅田 造 御案内状ありがとうございました。都合により欠席させて戴きますが、宜しくお願ひします。健康が第一ですので、食事、運動に気をつけていますが、意志が弱くなかなか実行できません。平均寿命が全うできればと欲張っています。
- 東 米吉 そろそろ第2回目の印旛沼めぐりハイキングでも始めたいと思っております。ご盛会を祈ります。
- 荒木 信義 毎々御手数煩わし感謝いたします。長らくご無沙汰しております。目下のところ病状も落ち付いていますので、旧知の方々にお目にかかるのを楽しみに出席することに致しました。どうぞ宜しくお願ひします。
- 石塚 龍之進 おかげでボケてはいませんが、年のせいで出席するのがおっくうになりました。皆さんによろしく。
- 市田 敏治 宝塚造形芸術大学に勤務し、すでに2年半が過ぎましたが、私立大学では18才人口激減の時代に備えて背水の陣を展開中です。残念ながら総会に参加できない状況です。ご盛会を祈ります。
- 井手 勇 御無沙汰ばかり致しておりますが、いつもご案内を賜り有難うございます。今回も本学の会議の都合で出席できず誠に残念です。私も現在福岡歯科大学にお世話いただき、私学の企業的きびしさにも順応し、元気で頑張っています。阪大在任中は会友の皆様に大変お世話になりましたが、心よりご盛会を九州の地よりお祈り申しています。
- 伊藤 武夫 御案内いただき有難うございます。残念ながら所用のため欠席させていただきます。無病・息災・食事生活等に留意して、おかげさまで健康に恵まれて感謝しています。千石会の益々のご発展と総会のご盛会と皆々様のご健勝とご多幸を祈念申し上げます。
- 井上 弥作 病気にて自宅療養中
- 岩井 勇 姪の結婚式のため欠席します。今は、やっと夏の疲れが消え台風の雨すら嬉しい感じます。今夏は昨年の夏よりも勤務先の大学への坂道の登りが、きつく感じられました。来夏はもっともっとペースが落ちると思います。継続だけではなく維持するのが大変な年代ですので、皆様あまり

無理をしませんよう。

- 上阪 拓司 甲子園大学入試課にて相変わらず多忙な毎日を過ごしております。このたび「創造の丘ナシオン」（西宮市名塩地区）の下記住所に転居いたしました。
- 上田 進 御案内いただき有難うございます。いつも役員の皆様には大変御世話をおかげしお礼申し上げます。手術後の経過も順調で療養に専念しております。ご出席の皆々様によろしくお伝え下さい。ご盛会をお祈りします。
- 上中 國夫 御無沙汰ばかりしておりまして申し訳ありません。毎日元気に過ごしております。ご案内いただきました千石会総会は、当日家の方で用事がありまして出席できませんので、ご寛容願います。皆様によろしくご鳳声下さい。
- （ 烏野 守 恵洛団理事（相談役）として毎週非常勤で出かけています。
「写経は心のジョギングなり」をモットーに毎朝日課にし、お陰様で何とかボケを防止、ありがたいことです。皆様のご健康を祈ります。
- 梅原 敏朗 お世話になります。皆様によろしくお伝え願います。
- 浦谷 須美江 御案内状有難うございました。今年は「千石会」に是非出席して、皆様にお会いしたいと思っておりましたのですが、夏に暑さ負けしたようで、体調を崩してしまい、病院に通っておりますので、残念ですが、欠席致します。私も退職後20年に成り、在職中をいろいろとなつかしく思い浮かべる今日この頃でございます。ご出席の皆様によろしくお伝え下さいませ。
- 岡本 幹一 気候不順の故ではありませんが、9月に入り体調をくずしていますので、勝手をさせて頂きます。ご盛会を祈ります。
- （ 岡本 真三 体調がよくありませんので、欠席させていただきます。皆様方によろしくお伝え下さいませ。
- 越智 宏 私立短期大学の勤務が10年目になりました。至極健康で毎日忙しい思いをしています。皆様とお会いして昔語りがしたいのですが、今回は都合が悪く欠席します。
- 織田 忠利 当日会議があり欠席いたします。関西医科大学に勤務してから2年目になりますが、元気であります。
- 垣谷 雅一 当日別の会合がありますので欠席します。年1度の集会と思っておりましたが、残念です。無病息災であります。
- 角田 英夫 当日は、学外の会議と重複いたしており出席できません。今年こそは皆

様方と暫くぶりにお逢いし、積る話に花を咲かせたいと思っておりましたのに、非常に残念です。本学（兵庫医科大学）も早いもので創立20年になります。皆々様の益々のご健闘をお祈りいたします。

- 影山 久夫 11月で70才となり日々健康に留意しつつ過ごしています。孫2人と一緒に生活も楽しいのですが、年月の経過の早さには驚く限りです。
- 柏樹 信世 相変わらず国立教育研究機関等を尋ねて営業をしていますが、最近は脚腰の疲れから多少老を感じるようになりました。それでも気だけは若いつもりです。
- 加藤 至朗 元気に暮らして居ります。皆々さんによろしく。
- 上條 一太郎 千石会のご通知ありがとうございます。総会も親睦会も残念ながら欠席します。皆さまに何卒よろしくお伝え下さい。
- 川上 捨治 若い人達と一緒に日々頑張って居ります。御盛会を祈ります。
- 川崎 滋子 かねて肝臓が悪くて治療をうけながら勤めを続けておりました息子が7月に他界いたしました。48才でした。帰ってきました嫁もお勤めを始めましたので、2人の孫たちの食事の仕度をしたり、生け花に気をまぎらせ乍ら漸く少しは落ち着いてまいりました。死ぬるも寿命、生き永らえるのもまだ寿命があるのだと諦めて頑張ります。皆様のご健康をお祈り申し上げます。
- 金沢 実 体調悪く出席出来ません。皆様によろしくお伝え願います。
- 木左木 三男 六月末より頭より目に帯状泡疹が出来て左目見えなくなってしまった、只今眼科病院に入院して治療中です。
- 岸本 修二 阪大の教官による有益な講演（健康管理・文化教養など）を聴ける時間を設定して頂ければ参加の意欲が湧くのですが、このような企画を希望します。乾布摩擦、日の出ウォーキング、ラジオ体操、書道、カルチャー（漢詩）受講などで心身の健康維持に努めています。
- 北田 紀稚 最近、体を悪くしていますので、欠席しますから会員の皆様によろしく。
- 久保田 八郎 本年6月から東京成徳学園で新大学創設準備に頑張っております。残念ながら欠席、ご盛会をお祈りしております。
- 久間 昭治 皆さんお元気でしょうか。私、今までの経験をふるに生かし専門学校で頑張っています。皆さんのご活躍とご健康を祈ります。
- 栗岡 勝彦 今年の春、公務員生活を繰り上げ卒業して、現在、（財）自治体国際化協会（自治省所管）というところに勤務しています。千石会の益々の御発展をお祈りします。

- 小岩 健介 大学セミナーハウスに来てから満2年になります。当初は、阪大学生部と縁が深くて立野さんや柏木氏も居られました。土、日が忙しい商売なので聊か面くらってます。御盛会を祈ります。
- 小坂 瞳雄 誠に勝手いたしますが、仕事の都合で欠席させて頂きます。
- 小嶋 正幸 10月5日に長男の結婚式を控えておりますので、折角ですが失礼いたします。ご盛会を祈ります。
- 小中 克巳 元気で暮らしています。会友の皆さんのご健康とご多幸をお祈りします。
- 小西 勇 会のことにつきまして、お世話になっております。ありがとうございます。今年も出席できません。皆さんによろしくお伝え下さい。
- 斎藤 寛治郎 元気に私学経営に努力しております。皆様にお会いしたい気持ちで一杯ですが、文部省の会議のため失礼します。皆々様によろしく。消息の記事でもあれば送って頂ければ幸甚です。来年は是非と思っておりますが。
- 斎藤 良夫 病状思わしくなく、病院通いです。
- 坂本 一彌 本年4月末、心筋梗塞の発作があり緊急入院し、大阪医科大学附属病院胸部外科で手術（7月）を受け、このたび退院いたしましたが、現在、自宅にて療養しております。
- 阪森 郁次郎 老齢のため折角ですが、欠席御免
- 佐藤 信茂 今年4月から学生部長に選任され、古巣に戻ったような気持ちを味わっていますが、学園紛争時代の学生部のことを思い返してみると、あまりにも天下泰平で今昔の感にたえません。
- 佐藤 秀夫 元気で過ごしております。
- 佐野 喬 いつもご案内いただき有難うございます。当日は都合が悪く欠席させていただきます。退職後は血行障害とかで一時不調の時期がありましたが、お蔭様で恢復し元気になりました。皆様方のご健勝、ご多幸とご盛会をお祈り申し上げます。
- 柴田 直弘 元気ですが足が弱く遠出が出来ず、外出も意の如く出来ませんので、総会に出席出来ず残念です。敬老の日、家内と揃って出席（デイケア会場）しました。御盛会を祈ります。
- 白井 茂太 狹心症のため成人病（府立）センターで御世話になっていますが、まずは元気です。益々の会の発展を祈ります。
- 杉本 卓 いつもお世話になっております。私、毎日元気で頑張っております。当日、愛知少年院に出張のため欠席させていただきます。御出席の皆様によろしくお伝え下さい。

- 須藤 正雄 昨年6月に狭心症で入院、11月に退院しましたが引続いて通院しております。
- 高木 美代子 目下のところ元気に大阪と雄琴（アクティバ）で交互に暮らしています。いつも連絡有難うございます。
- 高澤 格雄 元気にやっています。勤務先の関係で出席できず失礼いたします。皆様によろしくお伝え下さい。
- 高師 嘉一 昨夏来、家内の看病等にあたっておりますため、私自身の外出は極力ひかえておる現状です。会のご盛会と、会員のご健勝を祈ります。
- 高嶋 威夫 お蔭様で毎日元気で枚方市体育協会の藤阪テニスコートの管理をしています。
- 田中 明 お蔭様で変わりなく病院財団に通っています。
- 田中 亀夫 お蔭様で元気に過ごしております。本年4月から（財）内外学生センター監事に就任いたしております。
- 田中 新一 いつも千石会に呼んで頂いて感謝しています。日頃血圧がやや高いものですから一病息災をやっています。快食、快眠、快便、日々元気でやっています。皆々様のご多幸を願っています。
- 田中 喜彦 家内病気入院中の為、残念ながら欠席、みな様によろしく。
- 谷村 定雄 都合悪く欠席させて頂きます。
- 辻本 太一郎 余暇はアスレチッククラブで汗を流しています。ゴルフは相変わらずの低迷ですが、この夏は信州の浅間でのんびりゴルフを楽しみました。おかげで体調は良好です。皆さんによろしく。
- 出口 雅司 家より外へ出られない（羽曳野病院へ入院していました）酸素不足でじり貧です。
- 戸田 二郎 所用の為欠席いたします。
- 柄原 寅雄 元気にすごしております。
- 轟木 昇 ご案内頂きありがとうございます。小生、勤務が大阪市内で午後6時まで退社できない上に有給休暇も無いため、出席できませんのでご了承下さい。盛会を祈ります。
- 内藤 敏夫 87才となり老化してなるべく外出を控えています。散歩と読書が日課となりました。一家7人で暮らしています。若かりしころのことを追想して感懷無量です。一病息災で神経痛で困っています。皆様の御健康と御多幸を祈ります。
- 中嶋 安城 クモ膜下出血の後遺症も無く、再就職先では大分医科大学の有料駐車場

- 管理、給食下膳洗浄業務、宿泊施設清掃、ベッドメーキング等の請負について責任を負わされています。ゴルフ銀座大分に定住し、この一年は48回ラウンドしました。
- 中西 末松 退官後早5年余りも過ぎましたが阪大時代が昨日のように思えてなりません。お陰様で元気に（財）災害科学研究所に勤めさせていただいております。
- 中村 新一 ゴルフ、旅行等にて元気に過ごせることをありがたく思っていますが、難聴のため多勢の中は苦手です。残念ながら欠席の外ありません。皆さんのご健勝を切に祈り上げます。
- 名倉 愛子 現在、甲子園短期大学の図書館に勤めております。私学の厳しさを感じつつも元気にがんばっております。休めませんので欠席させて頂きます。
- 西尾 金次郎 病気入院中に付、欠席いたします。
- 西尾 清一郎 親睦会の翌5日に孫娘の結婚式があり是非出席することになっています。先日、伊藤会長さんにこのことがなければ出席したいと申しておりましたが、連日の外出で疲れると想いますので欠席、ご容赦下さい。去る8月24日に中之島医学部学舎惜別会に出席しました。30年から40年ぶりに21人参加されました。名前を聞いて昔の面影がでて思い出した人もいて、変わり方はさまざまでしたが、次第に昔の顔になり当時の気持ちになって当時の話を楽しく語り合いました。皆さんが親切にしてくださいましたので、感謝しています。
- 八田 健一 元気に暮らしております。
- 林 繁樹 甲子園短期大学で7年目を迎えました。幸いに達者で頑張っております。
- 林 正夫 所要の為欠席します。何卒皆々様に宜しく御鶴声の程願い上げます。
- 春田 実次 本会に御世話下さいます皆様に厚くお礼申し上げます。私も元気に会社顧問として毎週1日出勤しております。地域では神野校区老人会の連合会長として頑張っています。満84才になりましたが、おかげで元気です。皆様にもよろしく。中々出席出来ませんので失礼ばかりおかけしています。元気なうちに皆様にお目にかかりたいと思っております。
- 東野 省吾 退官後、滋賀医科大学及び財団法人和仁会の理事長として毎日自宅より通勤しております。当日、町内会の行事で欠席させて頂きます。ご出席の皆さんによろしくお伝え下さい。
- 平野 原彦 体調が今一つ思わしく無く残念ながら失礼致します。本会の益々の御隆盛を心から祈っております。

- 深津 良平 時々、吹田移転の頃を思い出し懐かしく思っています。今は職を離れ、家の前の畠で家庭菜園を楽しんでいます。ご盛会を祈ります。皆様によろしく。
- 福井 博 幸い健康に恵まれ菊など盆栽を楽しみながら、余生を送っております。
- 福山 譲 出席できないのが大変残念です。10月2日から5日まで私立大学協会の研修会で出張中です。去る7月1日に改正された大学設置基準等の勉強会を欠席できません。千石会の皆々様に何卒よろしくお伝え下さい。
- 藤井 和夫 総会の御盛会と皆様方の御健勝を心からお祈り申し上げます。今後も御案内下さいますようお願ひ申し上げます。
- 藤野 博次 元気でやっております。現在、10階建、16,500m²の大規模な大学図書館の建築にとりかかっています。平成5年3月設工予定です。それまでは頑張らなければならないと思っています。
- 藤山 保夫 外出もままならず、家にとじこもりがちのこの頃です。皆様の御健勝を祈り上げます。
- 船越 典照 いつもお世話をおかげして申し訳ございません。持病の療養のため、このたびも欠席させていただきます。ご参会の皆様によろしくお伝えねがいます。
- 古屋 利允 只今、体を悪くしておりますので、欠席させて頂きます。
- 星野 徳治 今回こそ出席させて頂こうと思っていましたが、どうしても時間がとれなくて残念です。私は相変わらず一向に上達しない油絵ややきものに木工まで我れながらよく続いていると不思議です。最近柄にもなく中学生に数学を教え始め、結構忙しい日を送っています。みなさんのご健康と「千石会」のご盛会をお祈りします。
- 細井 房夫 業務（姓名研究所）の都合で欠席させて頂きます。会の御発展、御盛会をお祈り申し上げます。
- 前川 吉弘 本人は今年7月29日に脳梗塞で入院いたしました。幸い快方に向かっておりますが、まだ治療中でございます。皆さまにどうぞよろしく。まことに申し訳ありませんが当日勤務のため欠席いたします。今後共よろしくお願ひします。現在日経ビルコート株式会社に勤務しています。
- 前田 正三 新参者のため、ただひたすら働いています。
- 前田 正三 伝統ある千石会へ入会させて戴き厚く御礼申し上げます。10月4日の親睦会にはぜひ出席しお礼を申し、旧交を温めたいと願っておりましたが、急に公務出張のため出席出来なくなり残念です。自宅は奈良の富雄

- です。近くにおいでの方は、お立ち寄り下さい。大阪電気通信大学法人本部につとめています。
- 増田 正信 大変お世話になっております。実は左膝痛のため普通に歩けませんので、また勝手させて頂きます。
- 松本 孝信 91才の老母が寝たきりのため、その看護等家事に追われていますので、今年度は残念ながら欠席させていただきます。
- 松本 豊 大阪電気通信大学高等学校が5年目になりました。生徒と楽しい毎日を過ごしています。
- 馬渕 映子 秋涼の砌、皆様には益々御健勝の事と拝察いたしております。この度は総会の御通知ありがとうございます。私御陰様で毎日元気に過ごしております。都合で欠席させていただきます。会の御発展と皆様方の御多幸をお祈り申し上げます。
- 見波 萬次郎 病気もやや快方に向かっておりますただし家内が入院中でこの度も残念ながら欠席致します。御盛会を祈ります。
- 宮武 正義 御丁重な御案内をいただき深謝申し上げます。今回は都合悪く出席できませんが、他日お会いできる日を楽しみにしています。おかげさまで毎日平穀無事な余生を送っています。皆様の御多幸と御発展を祈念申し上げます。
- 森本 昭治 近年、体の不調の為病院通院中です。外出時は車イスの世話になりますので、出席出来かねます。また一度遊びにお越し下されば幸いでございます。
- 柳 栄建 相変わらずさまざまな療養生活を続けております。千石会の皆様の御健勝をお祈りいたします。
- 山口 京子 退職後9年半が過ぎ大学も遠い存在となりましたが、病院とだけはすっかり仲よくなり今年3月、4月は第3内科へ入院しました。体調がとりにくく、欠席させていただきますが、皆様の御健康と御盛会を祈っております。
- 山中 弘 相変わらず学校造りをやっていますが、やはり年令と手術後には勝てずボツボツ引退したいと考えています。しかし当分は許可が居りそうにないのでそれ迄は頑張る心得です。御盛会をお祈りいたします。
- 山中 洋平 今回は所用のため欠席させていただきますが、次回は是非出席させていただきたいと思います。毎日元気に過ごしています。
- 山野 三重子 「当年何才」という自覚は余りなくて今日まで参りましたが、激励とし

た若い人の言動の映像に胸躍らせつつ私にもあんな日があったのだと今更に想うこの頃です。狭心症に余儀なく外出を見合わせる日の多くなったことで残念ではございますが、出席をやめました。皆様のより御健勝を祈り上げます。何かと御繁忙のところを御案内頂き有難うございました。

山元 省介 千石会総会の案内、有難うございました。毎度お世話になります。折角ですが都合で欠席させていただきます。懐しい皆様に中々再会できないのが残念です。会の盛会と皆様の一層のご健勝ご多幸をお祈り申し上げます。

山本 犀 退職して2年目、毎日元気で第2の勤めに励んでおります。皆様方の御健勝をお祈りしています。所用のため欠席します。

吉川 終治郎 ゲートボール及び園芸、尺八等趣味に励んでおり、元気に暮らしております。当日は都合悪く欠席します。皆様によろしく。

吉田 実 退職してもう6年たちましたが、益々元気に暮らしております。昨年も欠席しましたので、今年こそは皆様とお会い出来ると楽しみにおりましたのに。誠に残念ですが、他の会合とかさなり欠席させていただきます。来年の事を言うと鬼が笑うといいますが、来年は必ず出席する様にしますので、あしからず。皆様のご健康をお祈りいたします。

米田 はな 元気で毎日を迎えて居ります。9月15日の祝日を控えて本日、お赤飯と金子を始めて頂きました。複雑な心境でございます。昨年の総会の際は、お世話になりました。今回は都合で欠席致します。益々の御盛会を心よりお祈り申し上げます。

和田 昭三 お蔭様で毎日元気で過ごしております。当日は所用にて東京にいます。出席できず残念です。皆様の御健勝をお祈りします。

◎ 本年度総会出席会員近況

- 伊藤 吉良 元気に暮らしています。趣味を見つけようとウロウロしていますが、美術館や博物館には時々出かけています。
- 鶴川 清 4月から梅花女子大学教務部に勤務しております。阪大での経験を思い出しながら頑張っております。
- 大賀 郁夫 今回も千石会に出席出来ますこと、有難く思って居ります。ついこの9月20日の「大阪工事事務所45周年記念親睦会」の会場にもローゼンを使用させて頂き全国から100人以上も集まりましたこと発想者の霜田所長に成り代わりまして厚く御礼申し上げます。
- 柏谷 利雄 退職以来早13年が経過しましたが、お蔭様で健康に恵まれ病気1つせず、暇があれば庭木をいじったり、旅行を楽しみながら感謝の日々を過ごさせて頂いております。
- 釜谷 栄一 毎年のことながら、お世話くださるOBの方、現役の方、本当にありがとうございます。年ごとに1年の短さを痛感しながら息災の日々を送っております。
- 川崎 一雄 喜んで出席させてもらいます。よろしくお願ひします。70才を過ぎれば皆様と共に健康で機嫌良く老いることに喜びを感じます。
- 黒田 新次 傘寿を超えたひざが少々弱ってきましたが、俳句は池垣麗庵子に師事し、今年5回京都新聞俳壇に佳作入選しました。このほか書道は中島皓象、浅井素堂に師事月1回「暁書芸」に出品し、水墨画は上田家聖に師事それぞれ勉強しながら日々を過ごしています。雅号は聖城です。
- 小林 勇 余暇対策としての家庭菜園作りですが、無農薬ではなかなか思うように出来ません。でも作る喜びは格別です。やがて北陸では早い冬がきます。大根も播き終り、来月玉ねぎを植える事になります。
- 小山 茂 大阪大学を転出して早や12年、第2の人生の職場大気社（空調）に勤め阪大の病院の建設にもお手伝いをさせていただいております。
- 後藤 典郎 相変わらず元気でやっております。
- 阪口 三郎 いつもお世話をおかげし厚く御礼申し上げます。昨年は病後で失礼致しましたが、お蔭様で現在は比較的体調も良く、大阪産業大学へも毎日勤務しております。当日は皆様にお逢い出来ますのを楽しみにしておりますのでよろしくお願ひ申し上げます。
- 定延 政治 相変わらず浅海電気（株）へ1/2 勤務していますが体調不順、ボケ進行で困っています。

- 塩谷 龍之助 去る8月24日（土）に、医学部中之島学舎の惜別会（医学部OBによる）に出席し、そこはかとないノスタルジアに浸り、旧理学部跡の市立科学館のオムニバックスを見て今昔の感を強くいたしました。
- 建本 信雄 この6月末日で公務員生活を終え、7月1日から学校法人大阪工業大学摂南大学企画調査室に勤務しています。
- 田中 博 私学での勤務も8年目を迎えますが、まだ定年延長で続投を求められています。引退しても粗大ゴミになる惧れがあるので思案しています。同僚の飯田和男氏も補佐してくれますので助かります。諸君のご健勝を祈念しています。
- 筒井 美治 古代史や古美術に関するセミナーなどに積極的に出席し、知識を広げています。
- 堂見 久馬 年1度の会ですが、お世話いただき先輩諸氏にお逢い出来る機会を作っていただき有難うございます。本年9月より私、京都東山区の久野病院（9科500床）へ事務長として就任いたしました。阪大病院に勤務している時管理、医事の仕事に従事したためずいぶん役に立っています。退職後2年6ヶ月文教弘済センターに勤務していた折は大阪大学にも大変力になってもらいました。現在、益々元気で頑張ってます。
- 中野 重男 每年ご案内頂き有難うございます。ようやく体調も戻ったようですので出席して先輩諸兄姉にお会いするのを楽しみにしています。
- 福岡 博一 旅行と囲碁三昧で過ごしております。
- 水島 堅 第2の人生生活に入って5年半、お蔭様で元気に毎日勤めています。しかし持病のため人と同調した歩行はだんだんとむずかしくなってきましたが史跡、寺、神社への散歩は続けています。
- 光田 晃 近畿地区の各大学へ挨拶廻りをしております。電車やバスにゆられ各大学の知人と会うのを楽しみに元気に訪問しています。
- 三野 智章 その後、毎日元気に関西地区大学セミナーハウスに通勤しております。財団発足十五周年記念事業の多目的ホールの建設も、財界大学のご支援により竣工をみることができました。人生60にして初めて海外旅行（イギリス・ドイツ・スイス・フランス）を観光しました。歴史と伝統のある町並みとヨーロッパの人々のバカンスでの生活態度に深い印象をうけました。また、外国では円が強いこと各地で日本車とビデオカメラが目につきました。機会があれば、また出かけたいと思います。
- 村上 昭 阪大を退職して10年が過ぎました。あと数年何とか頑張りたいと思っ

ております。

編集後記

昭和57年5月に開かれた第1回総会から、数えて10回目の記念すべき総会が10月4日に金曜日としては初めて実施されました。皆様のご協力で無事終了いたしました。この会も年々発展し、10年目を迎えてある程度の基礎が出来ましたが、それと同時にまた、色々と新しく検討する時期が来ているように思っています。会員の方々の近況を掲載いたしましたが、都合により一部割愛させていただいた方の分がございますので、悪しからずご了承願います。
(伊藤吉良)